

ABSTRAK

Imroatul Hasanah, 2023, *Persepsi Masyarakat terhadap Pengajian Burdah setiap Malam Jum'at dalam Meningkatkan Ukhuwah Islamiah di Musholla Asidiqqi Dusun Nampere Desa Galis Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Suwantoro, M.Pd.I

Kata Kunci: *Persepsi Masyarakat, Pengajian Burdah, Ukhuwah Islamiah*

Pengajian Burdah adalah kegiatan belajar agama islam yang dilaksanakan dikehidupan masyarakat yang dibina oleh seorang guru ngaji, ustadz terhadap beberapa orang. Dan karya sastra arabnya yang berisi tentang ajaran agama islam yang diciptakan oleh penyair sufi yang berasal dari arab bernama al-Bushiry. Berdasarkan hal tersebut, maka terdapat dua Fokus Penelitian yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu *pertama*, Bagaimana Proses Pelaksanaan Pengajian Burdah Setiap Malam Jum'at dalam Meningkatkan Ukhuwah Islamiah di Musholla Asidiqqi Dusun Nampere Desa Galis Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan? Dan *kedua*, Bagaimana Persepsi Masyarakat Terhadap Pengajian Burdah Setiap Malam Jum'at Dalam Meningkatkan ukhuwah Islamiah di Musholla Asidiqqi Dusun Nampere Desa Galis Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan?

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Dengan informan yaitu ketua pengajian, anggota pengajian burdah, dan masyarakat di Desa Galis, Kecamatan Galis, Kabupaten Pamekasan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1). Proses pelaksanaan pengajian burdah setiap malam jum'at dalam meningkatkan ukhuwah islamiah di Musholla Asidiqqi Dusun Nampere, Desa Galis, Kecamatan Galis, Kabupaten Pamekasan adalah proses pelaksanaan kegiatan pengajian burdah dibuka dengan pembacaan Al-fatihah bersama-sama, pembacaan Yasin, pembacaan Sholawat Burdah, pembacaan Tahlil, dan terakhir pembacaan doa. Pengajian burdah diadakan sebulan sekali di Musholla Asidiqqi, yang hadir pada kegiatan pengajian burdah yaitu dari kalangan ibu-ibu, remaja, dan anak-anak. kegiatan pengajian burdah ini dapat menjalin hubungan silaturahmi atau ukhuwah islamiah dengan sesama anggota pengajian, dan mengharapkan ridho Allah atau pahala dari Allah dengan mengikuti pengajian burdah tersebut. 2). Persepsi masyarakat terhadap pengajian burdah setiap malam jum'at dalam meningkatkan ukhuwah islamiah di Musholla Asidiqqi Dusun Nampere, Desa Galis, Kecamatan Galis, Kabupaten Pamekasan adalah Masyarakat menjadikan kegiatan pengajian burdah sebagai menambah wawasan dan ketakwaan kepada Allah Swt. dan juga sebagai tumbuhnya rasa cinta kepada Rasulullah yang diperoleh dari pemahaman mereka terkait bait bait burdah yang menjelaskan tentang akhlak Nabi Muhammad Saw. sebagai motivasi dalam berkata baik dan berbuat kebaikan serta meningkatkan sopan santun dan menghormati sesama masyarakat.